

Nota de Prensa N°148- 2015 /MJJ

## **HOSPITAL DE HUARMEY SERÁ REALIDAD GRACIAS A GESTIÓN DE CONGRESISTA MODESTO JULCA**

### **EN TRES MESES APROXIMADAMENTE TODO DEBE ESTAR EN REGLA PARA INICIAR LOS ESTUDIOS PARA SU CONSTRUCCIÓN, ANUNICIÓ EL MINISTRO DE SALUD**

El Ministro de Salud, Aníbal Vásquez, indicó que el hospital de Huarmey es una prioridad; por ello, consideró que la reunión con las autoridades de la región es importante porque permite conocer cuáles son sus preocupaciones y coordinar directamente las acciones a realizar.

Informó que actualmente los proyectos de inversión, como la construcción de hospitales, no solamente incluyen la infraestructura, sino también el personal y equipamiento necesario para que desde su inauguración atiendan a la población.

En el caso del hospital de Huarmey, dijo que se están realizando los estudios necesarios para que su construcción sea en el terreno más idóneo, ya que la obra proyectada debe brindar un servicio de primera calidad a la población.

Asimismo, mencionó que el Ministerio de Salud se encargará de buscar los recursos económicos para ejecutar la construcción; mientras que en coordinación con los Superintendencia de Bienes Estatales y las autoridades locales se preocuparán porque el terreno esté saneado.

Estimó que en tres meses aproximadamente todo debe estar en regla para iniciar los estudios para su construcción.

Por su parte, el primer vicepresidente del Congreso, Modesto Julca Jara, solicitó priorizar las emergencias y, de ser necesario, declarar en estado de emergencia a la región, ya que debido a los últimos accidentes ocurridos en la zona y los daños ocasionados por las intensas lluvias, la demanda se ha incrementado y la capacidad hospitalaria ha sido largamente excedida.

Dijo que junto a las autoridades locales viene trabajando una agenda que permita ayudar de manera directa a los vecinos de Ancash.

Mencionó que por su ubicación el hospital de Huarney beneficiaría no solo a la población de la zona, sino también a quienes transiten por ahí, pues la panamericana es una vía de alto tránsito.

De igual forma, pidió al ministro Vásquez que se analice la situación del hospital de Casma, el cual se encuentra con graves deficiencias de infraestructura y falta de personal médico y asistencial.

El Alcalde Provincial, Miguel Sotelo, dijo que el actual hospital de Huarney no cuenta con la infraestructura ni el personal necesario que permita atender a la población en caso de emergencia, lo cual se evidenció con el accidente ocurrido hace pocos días.

"El hospital de Huarney va a cumplir 50 años y sigue como hospital de apoyo, es tratado como una posta médica. Nosotros creemos que nuestro hospital no puede seguir dependiendo de la provincia del Santa, porque hasta para comprar una jeringa hay que ir hasta Chimbote, porque ahí se administran nuestros recursos", reclamó el alcalde Sotelo.

El Director Regional de Salud, Cesar Fallaque, remarcó la necesidad de contar con especialistas que atiendan a la población en su propia localidad, situación que a la fecha no es posible por la categoría que tiene. Asimismo, informó que actualmente hay 60 plazas de médicos que no han sido cubiertas.

En la Presidencia de Consejo de Ministros(PCM) participaron en la reunión el Ministro de Salud, Aníbal Vásquez; el Primer Vicepresidente del Congreso, Modesto Julca Jara; el Alcalde Provincial de Huarney; Miguel Sotelo; el Consejero Regional, Edwin Ipanaqué; los Alcaldes Distritales de La Pampa, Bernardo Campos; y de Culebras, Víctor del Valle; el Director Regional de Salud, Cesar Fallaque Solís; la Superintendente de Bienes Estatales, Sonia Cordero; el Director del Hospital de Huarney, Paul Palmiro Caro; el Subgerente de Formalización de Huarney, José Chumbe; el representante de SAMU, Felipe Flores; el Secretario General de la PCM, Martín Pérez; los asesores de la PCM, Gladys Bernal y Oscar Castillo.

Agradecemos su difusión

Lima 25 de marzo de 2015

Oficina Prensa - Primera Vicepresidencia

(Mayor Información Comunicarse con 996 282 313 / 956 893 793)